



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 013 –2012-GR.CAJ/C.R.

**Consejero por la Provincia de Cajabamba,
Prof. Shander Rodríguez, rinde cuentas en
“I AUDIENCIA PÚBLICA”**

El pasado viernes 20 de julio, por primera vez en la provincia de Cajabamba, el Consejero del Gobierno Regional, Prof Shander Rodríguez Rodríguez rindió cuentas al pueblo en AUDIENCIA PÚBLICA.

“ Es responsabilidad de las autoridades de cada nivel de gobierno y funcionarios públicos rendir cuentas al pueblo de manera oportuna, honesta y transparente, sobre la gestión realizada y el destino que se le da a los recursos públicos. Quienes practicamos la democracia participativa y directa, no tenemos miedo de someternos al escrutinio del pueblo porque somos respetuosos de sus derechos que le asiste la Constitución Política del Perú, la Ley Orgánica de Gobiernos Regionales N° 27867, Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública N° 27806, Ley de Bases de la Descentralización N° 27783 y el Reglamento Interno del Consejero Regional Cajamarca”. Con estas palabras, la autoridad regional inició su exposición.

El Prof. Shander Rodríguez Rodríguez, expuso su labor que desempeña como Consejero Regional, señalando tres funciones: Normativa, Fiscalizadora y Representativa.

Indicó que la mayoría de ciudadanos piensan que el Consejero Regional cumple las mismas funciones que el Alcalde o el Presidente Regional y eso no es así.

“Un Consejero Regional no maneja directamente recursos económicos, tampoco tiene facultad de decisión ni goza de viáticos o gastos de representatividad; sin embargo permanentemente venimos aportando de nuestra dieta para cumplir con solicitudes de apoyo”, agregó.

Por último, el Consejero Regional, presentó los proyectos ejecutados por la actual gestión del Gobierno Regional de Cajamarca, los proyectos en ejecución y proyectos que se tienen programados para la provincia de Cajabamba.

“Somos un Gobierno Regional de cara al pueblo y aceptamos sus opiniones, sugerencias y críticas constructivas que nos permitan mejorar el trabajo desempeñado hasta ahora”, finalizó Shander Rodríguez Rodríguez, Consejero por la provincia de Cajabamba.

CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA